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Pregunta: Anéeka, ¿Tú crees que las manifestaciones sirven de algo? ¿Que es la
mejor forma de actuar? Porque tengo la 
sensación que por mucho movimiento que se pueda crear en un día o dos, luego las
cosas siguen igual.

Anéeka: Yo opino que no sirven de nada o poco. Ya los negativos las esperaban y
saben manejarlas. Y lo que si sirve es 
desobediencia civil en masa. En el sentido de que la enorme mayoría de las
personas simplemente no siga las reglas de nada. Si 
solo una persona de cada 20 lleva máscara no podrán arrestar a todos, por ejemplo.
El problema es que están divididos y esto 
es por diseño.

Pregunta: ¿Algún movimiento que podamos hacer para unirnos o algo? Que
justamente eso es lo que sentimos, los despiertos, 
que estamos aislados.

Anéeka: Unirse. Si tuviera la respuesta a tu pregunta, ya estaría por todas las redes
sociales eso. Pero sí digo que la 
desobediencia civil en masa es la clave, pero eso requiere organización y la mayor
cantidad de gente posible que estén de 
acuerdo y eso es lo difícil.

Pregunta: Aparte de México y posiblemente Argentina, ¿qué países crees que
también puede ser que las vacunas sean 
obligatorias sí o sí?

Anéeka: Yo creo que en todos. Solo es como mueve sus piezas él NOM. Según la
misma burocracia necesaria. Argentina y 
México ya sobre seguro. No posiblemente Argentina, pero también está mal, mal,
mal, Chile y España, entre otros.

Pregunta: Gracias Anéeka. Y ¿para qué quieren hacer tantas pruebas PCR? Aparte
de justificar la falsa pandemia, ¿es por algún 
banco genético?



Anéeka: Las pruebas PCR son la causa real de la pandemia. Como dicen los
médicos alemanes no hay pandemia de Covid. Eso 
no existe. La única pandemia que hay es de pruebas de PCR. 

Los del Cabal no hacen las cosas solo para algo o rara vez sino para más de una
cosa, más de una agenda. Las pruebas PCR 
son la excusa para la pandemia. Lo demás es propaganda, hasta los muertos. Pero
sí están haciendo un banco de datos 
extensos de toda la humanidad. 

¿Para que? Esto que vivimos todos, ustedes ahí y nosotras aquí, es una guerra total
a todos los niveles. Pero es mayormente 
una guerra entre razas no humanas. Entonces lo que hace el NOM es buscar rasgos
genéticos específicos para detectar las 
llamadas semillas estelares. 

También para saber quién es quién en cuanto a genética ya que saben que se
trasciende al cuerpo. Desean saber quiénes están 
encarnando como humanos siendo agentes estelares para saber neutralizarlos. Esto
se ve también en el obvio ataque en contra 
de los niños ya que se sabe que están entrando seres muy avanzados como
semillas, especialmente desde el año 2000, en 
masa. Entonces por eso la epidemia de autismo por las vacunas que están ahí para
neutralizar la conexión que tengan con lo 
cósmico, con lo superior. Esto como medida para detener lo que el NOM ve como un
ataque o infiltrado de parte de las razas 
positivas, con miras a desestabilizar al Cabal.

Como les digo, es una guerra total a muchos niveles y los humanos en general no
tienen ni la más remota idea de que está y 
que sucede a su alrededor. Porque, como ya saben, los humanos no son una raza,
es un bio traje para que muchas razas 
trabajen o convivan como una sola. Por eso tanto conflicto. No son una sola raza. El
cómo se ven no importa. Adentro sus 
almas son diferentes.

El ADN contiene códigos que determinan datos que apuntan a una u otra raza, o más
aún a uno u otro individuo de una raza 
específica. Los códigos son frecuencias y con las frecuencias se sabe todo. Por eso
el Cabal le ha tomado tanta importancia a 
toda la investigación genética. Todo el Valle de Silicon en California es de genética.



No tanto de computadoras, aunque va de la 
mano. Saben que las semillas los están invadiendo, y las vacunas son una de sus
respuestas. Objetivo: cortarles la señal a los 
niños para que no entre al cuerpo el ser estelar.

Pregunta: Wow Anéeka. Entonces, ¿cuándo dices a un individuo de una raza, te
refieres a que pueden saber quién eres tú o eras 
en 5D?

Anéeka: Sí, exacto. Nosotras usamos un método a distancia que es un láser que lee
el aura de las personas y según la energía y 
sus capas, sus frecuencias, se puede saber quién es quién. El problema es que no
es tan exacto como una prueba genética. Al 
grado que por errores preferimos desechar el uso de ese aparato. Entonces, es
lógico ver que usan las pruebas PCR para 
detectar y buscar a las semillas y entre ellas a las más peligrosas.

Solo imaginen una semilla de Swaruu, se vuelve otra Juana de Arco con todo el lío
que haría, más si trae un ejército de los 
suyos. En sí, de las comunidades de mismo pensamiento en la Tierra, noten que las
semillas estelares, por pocas que sean o 
estan despiertas, tienen una clara tendencia a buscarse y a cooperar entre si,
mientras que el humano medio solo obedecerá las 
reglas del Cabal y estará sumido en separación.

Pregunta: Cuando saben que individuo eres, ¿que saben de tu vida? ¿Cada persona
tiene datos archivados de quién es, o algo 
así? ¿No puede ser un don nadie?

Anéeka: Así es. Lo que pasa es que nadie que es semilla es un don nadie. Desde
planos más altos o inclusive aquí en el viejo y 
común 5D los que entran como semillas, son los de la élite con mucha experiencia.
Es decir, y no exagero, lo digo literal: las 
semillas ahí trabajando son cuerpos de élite, Fuerzas Especiales. Todo menos “don
nadie” o no estarían ahí. Saben lo que 
hacen. Y desde el punto de vista del Cabal son una amenaza muy fuerte para ellos.
Como lo acaba de exponer Yázhi en vídeo 
hace muy poco, solo hace unos días.

Todos tienen una misión ahí. Pero las misiones no son como las pintaría en o como
un comando militar, aunque eso también se 



da. A veces solo están ahí viviendo, y con eso hacen un gran cambio. No tienen que
estar buscando cuál es su misión y 
sintiéndose mal porque tal vez no lo están haciendo o cumpliendo. Eso ya se pensó
desde arriba. Eso ya está resuelto. Cosas 
pequeñas ahí en la Tierra. Acciones aparentemente insignificantes traerán cambios
muy grandes y alguien tiene que hacerlo. Se 
hace o se logra una misión solo por seguir sus vidas, como ustedes, como las
semillas quieren en total libertad. Otras entran 
directamente como comandos a realizar algo en particular y todo en medio.

Es un lío fenomenalmente complicado, complejo y multidimensional, lo que ocurre en
la Tierra. Y ni nosotras ni nadie de estas 
densidades sabemos completamente que ocurre. Todos estamos buscando
respuestas dependiendo de nuestro punto de 
atención y quiénes somos, la densidad. Da lo mismo si están en la Tierra esquivando
jeringas o en órbita esquivando disparos 
de plasma o de armas de energía. Todos hacemos nuestro papel en este tremendo
embrollo cósmico. Y nadie está exento de 
riesgo grande. Pero seguimos adelante, porque eso somos, y lo hacemos por
quienes queremos y por nosotros mismos. Porque 
si no lo hacemos, perdemos nuestras almas.


